

TROMMLERJAHR 2012

Gabriele und die Trommler am 21.12.2012 -
Haben SIE den Weltuntergang weg getrommelt?

:-)))))))))



Weihnachtsmarkt in Alberndorf -

Oh du ruhige, SCHWINGUNGSVOLLE Weihnachtszeit! :-)))))))))



Unser NovemberKonzert im Casino

KLANGVOLLE AUSZEIT - berührte,... tief

Wir freuten uns über den überwältigenden Applaus!

Und über die tollen Photos von Brigitte! :-)





Die Welser Messe war auch 2012 wieder a riesen Spaß - die Messehalle bebte :-)



Die UrDrummer machten im Oktober 2012 einen FLOHMARKT :-)

Mei war das ein Spaß :-))))))



Und KLAAAAR haben wir in der Welser Flohmarkthalle getrommelt

und die Energien durchgemischt :-))

YYYIPIIIII





Unsere Künstlerin Susanne stellte bei einer Vernissage aus - und wir durften dabei sein !!!!



Ihre Kontaktadresse: creative.area@gmx.at



MONIKA hat geheiratet !!!!

Wir waren bei der "Nach-Hochzeits-Feier" dabei und freuten uns mit dem glücklichen Paar :-)



DONAUTROMMELN 2012

- trotz "widrigster Umstände" :-)) ließen wir uns nicht vertreiben :-))



Benefizkonzert für NEPAL in Oberneukirchen im Mühlviertel.

Der Schnopfhagenstadel bebte für eine gute Sache!



Ein weiteres Paar hat sich beim Trommeln gefunden und lieben gelernt:
Bettina & Herbert sagen am 1.9.2012 "JA!!!!" zu einem gemeinsamen schwingungsvollen Leben!!!

Die ganze Trommelgemeinde ruft: YYUPIDUUUU !!!!!

=> Hochzeitskerze gemacht von unserer Trommlerin Claudia Holzinger :-)



LINZER Flash-Mob!

über 60 TrommlerInnen trafen sich am Linzer Hauptplatz -
und danach an der Donaulände zu einem fulminanten Trommel-Feuerwerk



SONNENWENDE-FEUER am VEDAHOFF!

Für Trommler und Sänger wieder ein wunder-volles Erlebnis!



2012 - WALPURGISNACHT im LINZER Casino

Bilder sagen mehr als 1000 Worte - Brigitte, DANKE dir dafür!!!

und - DANKE Birgitt für Deine tollen Texte!





Die UrDrummer in Abendkleidung
bei der CD Präsentation im CASINO LINZ am 26.11.2011
mit Trommel, Sax, Flöte, Didgeridoo, ...



KONZERT im Schl8hof Wels am 29.5.2010



[KONZERT - MITSCHNITT: Die UrDrummer](#)
[2008 bei ihrer CD-Präsentation mit UR-TON® PAPA Kurt Josef Kicking](#)



TrommlerJahr 2011

MESSE WELS - Wir in voller Action :-)



Auch im MusikPavillon waren wir - an einem wunderschönen Sommerabend 2011 :-)



Beim Straßenfest der HOSI war trotz Regen tolle Stimmung - vorallem auf der Bühne :-)



Margarete - eine unserer UrDrummerinnen feiert ihren Geburtstag 2011 zu Walpurgi am Veda-Hof -
und KLAR feiern wir mit ihr mit !!!!!



Wir pflanzen gemeinsam einen BAUM, trommeln und singen und tönen dazu!



Benefizkonzert am 12. Februar 2011 - Harnas, Afrika - im Anton Bruckner Center in Ansfelden



Unser erstes TrommelBaby:

Hallo MARKUS - schön dass du bei uns bist :-)
und deinen ersten Trommelabend im Jänner 2011 hier herunteren in "live" hast du auch schon hinter
dir :-)



Die Eltern von Markus - unsere TrommelFreunde MoniKA und KARl



TrommlerJahr 2010

Hochzeit von Anita und Christian 😊 Schlager - SCHÖN, dass die Trommler dabei sein durften
ALLES ALLES GUTE EUCH ZWEI :-)



Isa und Kristin in Aktion :-)



Auch Sandra und Günther, die sich beim Trommeln kennen und lieben gelernt haben, haben ganz
offiziell JAAAAAAAAAA zueinander gesagt!
Und das am FaschingsMontag :-))))))))))))))))))))))
YYYUUUHHUUU :-))))



Petra Hofer hat Geburtstag und da wirs LAUT !!!
Lasst es krachen!!!!!!!!!!!!!!



Beim Weltspartag in der HypoBank in Urfahr wackelten die Wände und die Geldscheine und Münzen
tanzen mit



Und das Wetter war wunderbar - so beschallten wir auch gleich die Umgebung



Monika und Karl lernten sich bei unserem Konzert kennen und wenig später lieben.
Und mittlerweile warten wir schon sehnsüchtig auf Nachwuchs - im Dezember 2010 wird es so weit
sein!!!

Wir freuen uns auf dich - kleinen Erdenbürger!



UrDrummer-Wochenende bei Herbert in Passau
Hier in der Jakob-Endl-Straße entstanden wunder-volle Trommel- und Schwingungskreationen



Gulet Turistik Event in der Lederfabrik
mit bemalten, leuchtenden Händen :-)





Wenn eine Trommlerin heiratet sind wir dabei - und die Braut darf mitspielen :-)



Kreuzlandfest am Bindermichl



In der Plus City mit Didgeridoo
Der Marcusplatz bebte :-)



Auch privat haben die UrDrummer viel Spaß!

